

WONGCILIK

Hari Bumi Tahun 2024, Pemkab Bersama Polres Sekadau Gelar Aksi Penanaman Pohon

Cucu - SEKADAU.WONGCILIK.CO.ID

Apr 26, 2024 - 21:24



SEKADAU - Peringati Hari Bumi ke-50 Tahun 2024, Pemerintah Kabupaten Sekadau bersama Polres Sekadau menyelenggarakan aksi penanaman pohon dengan tema "Planet vs Plastics".

Kegiatan sosial yang dilaksanakan pada Jumat (26/4/2024) ini menjadi wujud komitmen bersama dalam melestarikan lingkungan dan memerangi sampah plastik. Acara penanaman pohon pertama kali berlangsung di Rumah Betang Youth Center Sekadau, Jalan Panglima Naga, Kecamatan Sekadau Hilir, pada pukul 08.00 WIB pagi.

Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama dan Wakil Bupati Sekadau Subandrio turut hadir memimpin aksi penanaman pohon, didampingi oleh para Kepala SKPD lingkup Pemkab Sekadau, PJU Polres Sekadau, personel Polres Sekadau, dan Dinas Lingkungan Hidup.

"Aksi penanaman pohon ini kita laksanakan bertepatan dengan peringatan Hari Bumi se dunia yang ke-50 Tahun 2024," kata Kapolres Sekadau AKBP Nyoman Sudama dalam sambutannya.

"Mari kita jaga dan rawat pohon yang kita tanam ini agar tumbuh besar dan lestari, seperti pohon-pohon yang sudah ditanam sebelumnya di lingkungan Rumah Betang Youth Center Sekadau," harapnya.

Pada kesempatan yang sama, Wakil Bupati Sekadau Subandrio menyampaikan terimakasih kepada Polres Sekadau dan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini.

Ia juga mengajak seluruh pihak untuk terus menjaga kelestarian lingkungan. "Peringatan Hari Bumi ini bukan hanya di Kabupaten Sekadau, tetapi juga di seluruh dunia. Terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam kegiatan ini," ucap Subandrio.

Jenis pohon yang ditanam pada kesempatan ini adalah pohon Ketapang Kencana. Selain penanaman pohon, Polres Sekadau juga mengadakan bakti sosial berupa pembersihan lingkungan di rumah Betang Youth Center dan steher Pasar Sekadau. Kegiatan penanaman pohon selanjutnya dilaksanakan di Goa Bumi Lawang Kuari Sekadau pada pukul 14.00 WIB siang.

Aksi ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kelestarian lingkungan dan memerangi sampah plastik. Tema "Planet vs Plastics" yang diusung dalam kegiatan ini menjadi pengingat bagi akan bahaya sampah plastik bagi lingkungan.

Sampah plastik yang tidak dikelola dengan baik dapat mencemari tanah, air, dan udara, serta membahayakan kesehatan. Dengan menanam pohon dapat membantu mengurangi emisi karbon dioksida dan meningkatkan kualitas udara.